

## Protokoll Vorstandssitzung vom 05.11.2018

### Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), LB (Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

**Abwesend:** SG (Silvio Geel),

**Gäste:**

**Protokollschreiber /in:** PS, SL

**Beginn der Sitzung:** 18:33 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

### 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 29.10.2018 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

### 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- AM gibt einen Rückblick des Präsisstamms, 3 Kommissionen waren nicht anwesend. Sie haben beschlossen dass sie einen Telegramchat erstellen
- An einem zukünftigen FR werden sie über die Immobilien sprechen, dabei über die Verlegung verschiedener Räumlichkeiten. AM ist gegen diese Verschiebung.
- VSETH hat ein problem mit ihrem Merch, da sie nichts verkaufen. Sie haben ein defizit einberechnet im Budget.
- Das Polykum soll mehr studenten ansprechen und das Budget wurde angepasst. Es soll ein kleineres defizit geben. Es ist nun schwer kritik anzubringen, da sie eine veränderung erwarten.
- Wir sollten die Türe im Büro über den Mittag offen halten, damit der AMIV offen gegenüber den Mitgliedern ist. Die Zeit ist von 12-13Uhr.
- VMP hat nur 3-4 Personen zum Fondue eingeladen. AM wird mit dem VMP darüber sprechen.
- helfer@amiv.ethz.ch wurde im Vergangenen Jahr nicht aktualisiert, deshalb sollen alle gefragt werden ob sie auf den Verteiler wollen.

**Quästor:**

- Die Kasse vom VMP wurde gestohlen, in einem offenen Büro auf dem Tisch. Bei uns ist nur die Merch-kasse direkt zugänglich. PS schlägt vor, den Schlüssel für die Merch-Kasse im Safe zu verstauen. LB wird weniger Geld in der Kasse aufbewahren.

#### **Information:**

- PS stellt den den Vorstandspulli vor und fragt für weitere Inputs. Konsens ist, dass wir das normale Logo auf dem Pullover verwenden sollten. DB möchte den Pulli in Baby-Pink.

#### **IT:**

- Mit der neuen Website haben Kommissionen weniger Platz zum sich Vorstellen, deswegen wollen manche ihre eigene Website. SL möchte ein Guideline machen, dass sie wissen wie die website aufgebaut werden soll. Er hat schon Ideen dafür und wird sich für ein Feedback bei uns melden.
- SL möchte regulatories für die Kommissionen auf der neuen Website.

#### **Kultur:**

- Für einen Spot beim Nachtseminar werden Max und Luzi an die GV gehen.
- Es soll wieder einen AMIV-ball geben. Sie müssen sich dafür mit dem ER Team absprechen. Es ist ein grosses Defizit im Budget notiert. Sie möchten das Abendessen streichen und einen Apéros machen.

#### **HoPo ITET:**

- Sie haben begonnen mit der Organisation der PVKs. Alles läuft wie es soll.

#### **HoPo MAVT:**

- Sie hatten meetings und JJ wird schauen dass die 3.Semestrigen mit den Prof. ins gespräch kommen
- JJ möchte wissen wo die 2500.- hingehen, bevor sie mit ihnen über das Budget sprechen.LB möchte nicht dass sie mit dem Budget Flatrate haben. AM und JJ wird mit ihnen darüber sprechen

#### **External Relations:**

- Sie haben ein Sponsor für das AMIVondue.
- Patrick Frei soll der neue Präsident der Kontakt werden. MM möchte den Präsidenten vor ende Dezember haben. Er ist ein AO Mitglied. AM ist der Meinung dass man ihm vertrauen kann. MM möchte mit ihm darüber sprechen. Leo ist eventuell auch interessiert daran. LB soll ihn für den Vorstand ansprechen, auch für allgemeiner AMIV-stuff.

#### **Infrastruktur:**

- Es gibt eine neue Uhr und auch Raumspray. LB fragt in welches Budget das geht, da Marco das gekauft hat. LB wird mit ihm darüber sprechen.
- LE muss das Budget für das Bier im Auge behalten.

### **3. Varia**

- Beez hat und für ihr Fondue eingeladen. Das ist am 15.11.2018, wenn man gehen will kann man sich bei MM melden.
- Wir besprechen die Farbe der Vorstands-Pullover-> es eskaliert total. Nach mehr als 20min. stimmen wir für Gray melange.

#### 4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 14.11.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

**Ende der Sitzung:** 19:52